



Minciencias y Naciones Unidas liderarán procesos de transferencia tecnológica para la sustitución de cultivos ilícitos

- *El Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) formalizaron alianza para el desarrollo de proyectos en zonas afectadas por el narcotráfico en el Pacífico y la Amazonía colombiana.*
- *El Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación, Arturo Luna y la Representante Regional de UNODC, Candice Welsch, destacaron la sólida cooperación existente entre las entidades, la cual permitirá promover el tránsito de economías ilícitas a economías lícitas y la construcción e implementación de políticas públicas.*

Bogotá D.C, 6 de marzo de 2023.

El Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC) para la Región Andina y el Cono Sur, firmaron una alianza que formaliza su relación de cooperación que contribuirá al fortalecimiento de espacios de análisis e investigación.

Durante la firma protocolaria, el ministro de Ciencia, Arturo Luna, resaltó cómo “desde Minciencias se continuarán formulando iniciativas de colaboración conjunta para promover metas y objetivos comunes en materia de asistencia técnica, financiera, y procesos de transferencia tecnológica para la sustitución de cultivos ilícitos, transición a la legalidad, generación de valor agregado en productos, y mecanismos para atender la deforestación en el país”.

“Asimismo desarrollaremos espacios de intercambio de buenas prácticas para conocer las políticas y promover nuevos modelos de abordaje desde la ciencia a problemas globales”, agregó.

Por su parte, la Representante Regional de UNODC, Candice Welsch, celebró esta alianza como una oportunidad de cooperación inclusiva e integrada en todos los niveles para generar información basada en la evidencia. “Gracias a la consolidación de esta alianza estratégica entre UNODC y Minciencias, la Oficina para la Región Andina y el Cono Sur continuará contribuyendo al fortalecimiento de espacios de análisis e investigación con el Gobierno de Colombia a fin de acelerar los progresos en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible”.

La alianza



UNODC

Oficina de las Naciones Unidas
contra la Droga y el Delito



**MINISTERIO DE CIENCIA,
TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN**

Minciencias y UNODC se reunieron por primera vez el pasado 30 de enero, fecha en la que identificaron intereses conjuntos relacionados con proyectos de ciencia, tecnología e innovación para la recuperación de economías alternativas derivadas del aprovechamiento sostenible de la biodiversidad, como la agregación de valor de productos forestales no maderables.

UNODC se ha constituido como un aliado estratégico para la generación de evidencia técnica y científica que contribuya a la implementación de política pública para abordar el problema de las drogas en Colombia. A través de los programas de Desarrollo Alternativo, UNODC ha impulsado procesos innovadores que han mejorado los medios de subsistencia en comunidades históricamente afectadas por los cultivos ilícitos.

Tras una primera mesa de trabajo entre los equipos técnicos se concertó el primer proyecto para el cual Minciencias incluyó líneas temáticas y municipios priorizados, beneficiarios, posibles aliados en territorio y desagregación del presupuesto. La primera fase priorizará las regiones del Pacífico y Amazonía y posteriormente se incluirán otras regiones el país.

Estos proyectos se materializarán con la estructuración de un convenio especial de cooperación que se discutirá en las próximas mesas técnicas.